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与那原町議会 

～ 



順番 予定時間

1 比 嘉 徳 雄 議員

2 上 原 晃 議員

3 上江洲 安昌 議員
4 山 口 修 議員
5 津 波 弘 議員

順番 予定時間

1 当 真 聡 議員
2 舩 谷 政 喜 議員
3 田 中 直 子 議員
4 城 間 盛 光 議員

順番 予定時間

1 松 長 康 二 議員
2 仲 里 司 議員
3 喜屋武 一彦 議員
4 我 謝 孟 範 議員

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

平成２８年第２回定例議会一般質問予定表

６月８日（水）

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１７：００）

氏　　　　名

６月９日（木）

氏　　　　名

（１０：００～１２：００）
（１３：３０～１7：００）

６月１０日（金）

氏　　　　名
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１． 比 嘉  徳 雄  議員 一般質問要旨 
（１）特別職と管理職及び職員間の連携について 

① 行政懇談会において、上の森のゲートボール場の質問に対して適切な回答がなく、

行政に不信感が感じられる答弁があった。町民からの要望クレーム等に対しての特別

職、管理職、職員間の連携不足はないか。 

（２）町道板良敷２号線にハンプ設置を 

  ① 板良敷２号線は板良敷沿岸線に抜ける道路のため、東小学校に通う子供達が交通事

故にあう危険があることから、早めのハンプ設置を求める。 

（３）緊急用備蓄食品について 

  ① 備蓄食品は食物アレルギーに対応されているか問う。 

    

    

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

２． 上 原   晃  議員 一般質問要旨 

（１）東浜地域を囲む水路の活用と安全対策について 

  ① 水質環境はどうなっていますか。 

  ② 水路活用方法をどのように考えていますか。 

  ③ 周辺地域の安全対策は。 

（２）県議会議員選挙の結果について 

  ① 全県の結果と南城市を含む島尻郡区の選挙結果をどうお考えですか。 

（３） 沖縄県の米軍関係事件、事故について 

  ① うるま市で発生した事件についてどのようにお考えですか。 

  ② ６月１９日開催予定の県民大会についてどうお考えですか。 

 

           答弁を求める者  町 長   選挙管理委員会委員長 

 

３． 上 江 洲 安 昌  議員 一般質問要旨 

（１）新島区における高層アパートの建設について 

  ① 区の中心に親川がある。東御廻り（アガリウマーイ）や御新下り（ウアラウリ―）

の拝所であり、古くから琉球王朝の聖地として崇拝された場所である 

   ○親川整備事業との関係、○町景観計画、条例、○親川の水脈、○住民への影響 

等について町長の所見を伺う。 

（２）町史編集事業について 

  ① 現状と課題。 

  ② レファレンスサービス（町民に役立つ編集室）について伺う 
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（３）元海兵隊員の米軍属による女性死体遺棄事件について 

  ① 元海兵隊の許せない蛮行、戦後７０年以上にわたって繰り返される米軍、米兵によ

る事件、事故について、町長の所見を伺う。 

 

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

 

４． 山 口  修  議員 一般質問要旨 

（１）与那原町庁舎、並びに社会福祉センターなど公共施設の建て替え問題について 

  ① 与那原町庁舎は建設後４０年を経過する時期に来ている。これは県内市町村庁舎の 

   中でも一番古い建物ではないかという事も聞いている。庁舎建設問題については過去

何度か質問しているが、構造計算上は大丈夫との答弁である。しかし、現実を直視す

ればそのようなことを言っている状況とも思えない。現状認識を問う。 

  ② 町当局の考え、今後どのようにしていくのかを明らかにされたい。新庁舎建設への 

   具体的な構想や方法、スケジュール等を考えているのか。またその予算措置はどのよ

うにしていくのかを伺う。 

    

（２）市街化調整区域の見直し、規制緩和等の進捗状況について 

  ① 琉球新報６月１日付記事の中でも記載されているように与那原町など東海岸地域

の発展を阻害してきた要因の一つに建物の建築が制限される「市街化調整区域」に指

定されている点を挙げると明確に言われている。本員はそのとおりだと思うが当局の

考えを伺いたい。 

  ② そこで昨年質問させて頂いたこの問題について、その後進捗状況はどうなっている

のか明らかに出来ることを説明されたい。 

  ③ 運玉森や雨乞森、更には上与那原、大見武地域の将来像はどうなるのかの見解を求

める。 

（３）自主防災組織の捉え直しの必要性について 

 ①  熊本大地震で明らかになった事であるが、当該地域の自主防災組織が機能されなか

ったという事態が残念ながら生じてしまった。この反省を踏まえて与那原町はどう考

えるのか伺う。 

 ②  町内の自主防災組織の役割や行動等の見直し捉え直しも考えながら訓練もしてい

かなければならない。どのように進めるか伺う。 

（４）防犯カメラの設置問題について 

 ①  防犯カメラの設置等について進捗状況を聞きたい。協議はされたのか。 

 ②  具体的なスケジュールなどがあれば聞きたい。 
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（５）町内における町道・農道の不法駐車対策について 

 ①  町内における不法駐車の状況は一向に改善されていない。「道路を自己の駐車場と

考えている町民もいるようである」との苦情が出てきているのは今に始まった事では

ないが、行政と区行政が警察と連携して取り組みをしなければ改善はされないと思う。 

   どのように進めるのか伺う。 

   

答弁を求める者  町 長  教育長 

 

 

５． 津 波   弘  議員 一般質問要旨 

（１）大型ＭＩＣＥの現状について 

  ① 県側との調整はどうなっているか。 

（２）県発注工事・町発注の工事価格について 

  ① 最低価格は見直しされたのか伺う。 

（３）東浜マリンプラザについて 

  ① 結論はどうなったのか伺う。 

（４）マリンタウンＢブロックについて 

  ① 二種中高層Ｌ字型部分について現状はどうなっているか伺う。  

 

  

 

答弁を求める者  町 長  教育長   

 

 

６． 当 真   聡  議員 一般質問要旨 

（１）本年度建設土木工事等の発注方法について 

  ① 本年度の主な工事は何があるか。 

  ② 企業育成のため分離発注を心がけるとあるが方針は。（電気、水道、塗装） 

（２）下水道接続料金について 

 ① その後の進捗状況は。 

   

    答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

 



 4 

７． 舩 谷 政 喜  一般質問要旨 

（１）一人親支援について 

  ① 沖縄県は車がないと仕事を探すにも苦労する。免許取得するため、何等かの貸付制

度ができないか。 

（２）経済振興について 

① 東御廻り（アガリウマーイ）を日本文化遺産登録にして町に賑いを。 

② 建設工事期間にゆとりをもたすために入札を早めたいが、職員不足が懸念される。 

 近隣自治体と比べ職員や技術者の人口割の比較はどうか伺う。 

（３）福祉について 

  ① 全国的に各自治体で、遊び、イベント、スポーツなどを通し、ユニークな健康増進

を図っている。本町はそれに加え、数字として表れる仕組みづくりができないか。 

    

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

８． 田 中 直 子   議員 一般質問要旨 

（１）行政に女性の視点を 

  ① 女性団体連絡協議会の設置に向けての取り組みについて伺う。 

  ② 女性議会の開催をすべきだと思うが。 

（２）混合名簿の導入について 

  ① 男女共同参画社会を目指す一環として性別にかかわりなく区別しない名簿の導入

を望む。（幼稚園、小中学校において） 

（３）住宅リフォーム助成の拡充について 

  ① 申請件数、利用件数は。 

  ② 助成制度のＰＲ等について 

（４）健康行政について 

  ① ノルディックウォ―キングは関節への負担も少なく高齢者にも運動効率もいいと

喜ばれている。健康の一環として普及させ、取り入れる考えはないか伺う。 

（５）子どもの貧困について 

  ① 居場所の提供 

  ② 教育支援の対応策は。 

  ③ 子ども食堂の推進について。 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 
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９． 城 間  盛 光  議員 一般質問要旨 

（１）国民健康保険事業について。 

  ① 広域化に向けてのスケジュールと本町の取組は。 

  ② 広域化することで国からの支援はどうなっているのか。 

  ③ 広域化で保険財政は改善されるのか。 

（２）特定健診について。 

  ① 羅患数が伸び率トップの前立腺がんを検査項目に追加できないか。 

（３）墓地行政について 

  ① 「与那原町墓地基本整備計画」に基づいて、これまでどのような取り組みがなされ

たか。 

  ② 墓地規制条例の制定は、いつまでに策定する予定なのか。 

  ③ 「与那原町墓地等の経営許可等に関する規則」は現場で活かされているのか。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

10． 松 長 康 二  議員 一般質問要旨 

（１）東浜を中心に今後のまちづくりについて 

  ① ベイサイドビスタの用途変更に伴い、東浜のまちづくり、景観をどうお考えか。 

  ② 東浜野球場、与那古浜公園の今後の活用方法は。現状のままなのか。新たな構想が

あるのか。 

  ③ 水路沿いのマンションやアパートに関係する路上駐車等の問題があるが、対策をど

うお考えか。 

  ④ 人口増の区もあるが、人口減の区が増えてきているが、今後は区の統合等の必要性

も出てくると考えるが、本町はどのように考えているのか。 

（２）ＭＩＣＥ施設の進捗状況について 

  ① インフラ整備に関する進捗状況は。 

  ② 防犯、防災に関する進捗状況は。 

  ③ 商業施設、宿泊施設に関する進捗状況は 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

 

 

 



 6 

11 仲 里  司  議員 一般質問要旨 

（１）与那原町の観光について 

  ① 町の考える自信と責任を持ち、更に町民にも大きな恩恵を与える可能性の高い観光

とは何か。それに対する予算を含めた計画をお聞かせください。 

（２）与那原にしかない施設を計画できないか。 

  ① 以前から提案をしてきました雨天時の子どもの遊び場についてどうお考えか。 

（３）ＭＩＣＥ関連について 

  ① 一部の事業者は抜いた中で町民へのメリット・デメリットをお聞かせください。デ

メリットがあるのであれば町民にデメリットを与えないための対策はどうするのか。 

    また、メリットについては恩恵を得られる方法はないか。 

（４）危険箇所点検について 

  ① その後どうなったか。 

   

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

12 喜 屋 武 一 彦 議員 一般質問要旨 

（１）税・料等の徴収について 

  ① 税の徴収率は。（固定資産税・住民税・軽自動車税等） 

  ② 給食費、使用料等の状況はどうなのか。 

  ③ 滞納者への対応はどのように行っているのか。 

  ④ 最終的な約束、効力はどうなっているのか。 

（２）マリンプラザ東浜売買の状況は  

  ① 契約者はどこなのか。 

  ② 契約書の（覚書）の内容と合致しているのか。 

  ③ 今後の対応はどのようにしていくのか。 

（３）今後の県政への要望、期待、要請対応は。 

  ① ＭＩＣＥ施設の件。 

  ② 道路整備の件・県道、町道等の問題。 

  ③ 行政全般に関する件。 

 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 

 

13 我 謝 孟 範  議員 一般質問要旨 

（１）運玉森散策道整備と保全について 

  ① 与原公園側と三津武嶽側からの開設 

  ② 山肌がむき出しになっている。対策を。  
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（２）墓地公園構想について 

  ① 進捗状況は 

（３）与那原綱がる商品券発行事業について 

  ① 予算、決算書は。 

  ② 各業種、事業所別の取り扱い結果は。 

  ③ 総括はどのようになされたか。 

（４）町長とザハ氏との政策協定の内容について 

  ① チラシにある記２、３、５について 

 

答弁を求める者    町 長  教育長 


